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 Deputado conseguiu
R$ 1,3 milhão para o
Programa de Saúde
Bucal, mas o prefeito
desviou a verba para
a saúde mental

"CHICO BRASILEIRO É UM
CANALHA, MALDOSO E
MAU CARÁTER", DIZ O

DEPUTADO LUCIANO ALVES
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PRETO NO   BRANCOPRETO NO   BRANCO

DESVIO DE VERBA
PÚBLICA

O Tribuna Popular esta fazendo um levanta-
mento detalhado após tomar ciência de que o pre-
feito Chico Brasileiro teria desviado dinheiro
público oriundo do governo Federal.

TIRO NO PÉ
Ficou feio para o vereador Alex Meyer, líder

do prefeito na Câmara de Vereadores, mentir des-
caradamente ao dizer que o Deputado Giacobo
não mandou verba federal para a construção do
Restaurante Popular.

CHICO FALA FAZ DISCURSO PARA
A PRÓPRIA BOLHA I

O prefeito Chico Brasileiro reuniu todos os CCs (Cargos Comissiona-
dos) em um hotel de luxo para falar do próprio governo. Só assim para se
aplaudido. Pois todos recebem salários para aplaudi-lo.

LUCIANO ALVES
X CHICO BRASILEIRO

Depois de chamar o Deputado Federal Lucia-
no Alves de "Aprendiz", o que será que vem pela
frente....

CHICO FALA
FAZ

DISCURSO
PARA A

PRÓPRIA
BOLHA II
Nas redes sociais, os

únicos que defenderam
o desgoverno Chico
Brasileiro foram os no-
meados na prefeitura,
indicando assim que o
prefeitura paga pelos
elogios...  Afinal ganhar
R$ 10.222,62 de salá-
rio e não elogiar o pre-
feito é pedir para ser
dispensada....
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POLÍTICA MENTIROSO

Na sessão do último dia
10 de agosto, o vereador
Alex Meyer, líder do prefei-
to Chico Brasileiro, disse em
alto e bom som, na tribuna
da Câmara, que o deputado
Giacobo não mandou verba
para implantação do Restau-
rante Popular. Entretanto,
Vilmar Andreola, secretário
de Agricultura do prefeito
Chico Brasileiro, desmentiu
o líder do Governo, Alex
Meyer.

Em vídeo publicado nas
redes sociais, Andreola apa-
rece dizendo que o dinheiro
entrou no caixa da prefeitu-

Vereador Alex Meyer mentiu
descaradamente ao tentar defender
o Prefeito Chico Brasileiro
Vereador mentiroso nem ficou vermelho ao mentir que o Deputado Giacobo não
teria mandado a verba federal para a implantação do Restaurante Popular
Da redação
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ra. Ocorre que ninguém sabe
para onde foi o recurso de
R$ 2 milhões anunciado por
Giacobo.

Veja o que Alex Meyer
disse na tribuna da
Câmara quando ten-
tava defender o pre-
feito diante das co-
branças feitas pelo
vereador Galhardo
que desde o início do
mandato luta para
implantação do Res-
taurante Popular: "Eu
puxei eu fui pergun-
tar das verbas do
Restaurante Popular. Giaco-
bo falou que não mandou
nada. Fui perguntar para o
Ricardo lá o quanto que tem
de recurso. Não se tem. En-
tão não sei não".

Após o pronunciamento
de Alex Meyer, o Tribuna

Popular recebeu um vídeo
publicado nas redes sociais
em que o Secretário Munici-
pal de Desenvolvimento Co-
mercial, Industrial e Agrope-

cuário da Prefeitura, Vilmar
Andreola, desmente o líder
do prefeito, Alex Meyer.

O representante do Exe-
cutivo declarou: "Em uma
reunião com o prefeito Chi-
co e com o Deputado Fede-
ral Fernando Giacobo, dis-

cutimos a necessidade de um
Restaurante Popular para a
nossa cidade. Prontamente,
o deputado mandou para o
caixa do município R$ 2 mi-
lhões para a executarmos o
primeiro restaurante popular
da cidade".

Vilmar ainda ressaltou o
andamento: "Já estamos ela-
borando os projetos. Esta-
mos na fase de acabamento.
O prefeito Chico já doou o
terreno e estaremos constru-
indo através da nossa secre-
taria um restaurante que vai
entregar mais de 2 mil refei-
ções por dia com cozinha
profissional."

O líder da pasta ainda
deu detalhes de como será o
restaurante: "Ele será um cen-
tro gastronômico e desse cen-
tro, com os recursos do Gia-
cobo, da Prefeitura e da Se-
cretaria da Agricultura, esta-
remos distribuindo para a ci-

dade refeições
prontas. Um proje-
to que vem atender
o lado social do mu-
nicípio com preços
populares."

"Só tenho a
agradecer o Giaco-
bo pela sua partici-
pação como deputa-
do e o prefeito Chi-
co Brasileiro por

atenderem o lado social da
nossa cidade. Nossa pasta es-
tará a disposição deste proje-
to tão importante, que por si-
nal é o primeiro projeto de res-
taurante popular de Foz. Obri-
gado Giacobo!", finalizou An-
dreola.

EM VÍDEO PUBLICADO NAS
REDES SOCIAIS, ANDREOLA
APARECE DIZENDO QUE O
DINHEIRO ENTROU NO
CAIXA DA PREFEITURA

Vereador Alex Meyer mentiu na sessão ordinária da câmaraVereador Alex Meyer mentiu na sessão ordinária da câmaraVereador Alex Meyer mentiu na sessão ordinária da câmaraVereador Alex Meyer mentiu na sessão ordinária da câmaraVereador Alex Meyer mentiu na sessão ordinária da câmara
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Foz do Iguaçu que nunca teve
uma iniciativa como essa para
o povo pobre".

"Eu, que venho da favela -
prosseguiu - sei o sofrimento da
população mais humilde que
não tem dinheiro para ter um
sorrido bonito, fiquei muito tris-
te em ver o prefeito dizer que
estou fazendo coisas erradas",

afirmou Luciano Alves.
Na sequência, Luciano Al-

ves esculachou Chico Brasilei-
ro: "Posso ser aprendiz, estou
reconhecendo o caráter das
pessoas, ou melhor, aqueles
que não tem caráter, como é
o caso do prefeito da minha
cidade".

Luciano Alves refrescou a

POLÍTICA NA ORELHA

"Chico Brasileiro é um canalha,
maldoso e mau caráter", diz o
deputado Luciano Alves

Ao classificar o deputado
federal Luciano Alves como
aprendiz, o prefeito Chico Bra-
sileiro não imaginou que esta-
ria mexendo com um vespeiro
e levou ferroadas ardidas do
"marimbondo".

Luciano Alves assumiu uma
cadeira na Câmara dos depu-
tados e uma de suas ações foi
buscar recursos para a saúde
bucal da população pobre da
cidade. O dinheiro veio, mas
o prefeito desviou os recursos
para o programa de Saúde
Mental, o xodó de sua espo-
sa, Rosa Maria.

Chico Brasileiro foi entre-
vistado por uma emissora de
radio e questionado sobre a
malversação dos recursos en-
viados por Luciano Alves. O
prefeito respondeu que o de-
putado era um "aprendiz".

Tão logo tomou conheci-
mento da indelicadeza de Chi-
co Brasileiro, o deputado Luci-
ano Alves usou a tribuna da
Câmara dos Deputados para
criticar e classificar a atitude do
prefeito como a de um canalha.

Deputado conseguiu R$ 1,3 milhão para o Programa de Saúde
Bucal, mas o prefeito desviou a verba para a saúde mental

"O prefeito da minha cida-
de me chamou de deputado
aprendiz. Eu reconheço e te-
nho a humildade de dizer que
estou aprendendo aqui em
Brasília", iniciou Alves.

"Eu consegui uma verba no
valor de R$ 1.200,00 para a
Prefeitura fazer o primeiro mu-
tirão de implante dentário em

Luciano Alves afirmou na tribuna da Câmara, que ChicoLuciano Alves afirmou na tribuna da Câmara, que ChicoLuciano Alves afirmou na tribuna da Câmara, que ChicoLuciano Alves afirmou na tribuna da Câmara, que ChicoLuciano Alves afirmou na tribuna da Câmara, que Chico
Brasileiro é canalha,maldoso e mau caráterBrasileiro é canalha,maldoso e mau caráterBrasileiro é canalha,maldoso e mau caráterBrasileiro é canalha,maldoso e mau caráterBrasileiro é canalha,maldoso e mau caráter

memória de Chico, dizendo
que ele foi a Brasília, sabia que
a verba seria enviada para
aquela finalidade. "Mas só
porque ano que vem teremos
eleições para prefeito, e as
pesquisas falam em meu nome,
mas ele quer eleger outra pes-
soa".

A outra pessoa a que Lu-
ciano se refere, é o secretário
de governo, Nilton Bobato, o
queridinho do prefeito, que
comanda uma turma de bol-
cheviques do seu antigo parti-
do, o PCdoB.

Na sequência, Luciano Al-
ves foi ainda mais incisivo:
"Conseguimos a verba para
implantes dentários e o prefeito
maldoso, mau caráter, colocou
para a saúde mental. Ele ain-
da teve a cara de pau de ir pra
rádio, dizer que eu coloquei o
dinheiro para a saúde mental
porque sou um deputado
aprendiz"

Ao finalizar, Luciano Alves
disse que não vai desanimar e
que já conseguiu, junto ao go-
vernador Ratinho Junior, uma
verba de R$ 2 milhões para o
programa de saúde bocal de
Foz do Iguaçu.

Em seu pronunciamento
na tribuna da Câmara, o de-
putado Luciano Alves lamen-
tou que o prefeito Chico Bra-
sileiro faça parte das fileiras
do PSD e pediu que o pre-
feito seja expulso pelo mal
que está fazendo à popula-

não for expulso pelo mal que
fez ao povo da minha cida-
de, eu sairei do partido", afir-
mou o deputado.

Do alto de sua arrogân-
cia, encastelado em seu ga-
binete no Palácio das Cata-
ratas, Chico Brasileiro teria

dito que está "C&A" para
Luciano Alves, que não vai
sair do partido e que vai pe-
dir que Luciano seja escor-
raçado.

Em conversas de basti-
dores, Chico Brasileiro teria
dito que já tem convite para

Luciano Alves pede a expulsão de Chico Brasileiro do PSD
ção de Foz do Iguaçu. Luci-
ano e Chico fazem parte do
Partido Social Democrático,
do governador Ratinho Juni-
or.

"Lamento  e me envergo-
nho que ele faça parte do
meu partido, o PSD, e se ele

se filiar no PT, mas que não
vai sair agora para não "dar
esse gostinho" ao "deputado
aprendiz".  O circo está mon-
tado e começou pegar fogo.
Até a eleição muita água vai
correr por baixo da Ponte da
Amizade.

Da redação
Foto: Reprodução
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POLÍTICA

Prefeito atiça a "cachorrada"
para latir e atacar Luciano Alves

O discurso forte de Lucia-
no  Alves contra o prefeito
Chico Brasileiro se espalhou
como um rastilho de pólvora
pelas redes sociais de Foz do
Iguaçu e da região.

Logo em seguida, o cordão
dos puxa-sacos levou a notícia
ao prefeito, que quase teve um
chilique. A sala de reuniões es-
tava tomada de áulicos quan-
do o prefeito assistiu o vídeo
com as críticas do deputado.
Chico esmurrou a mesa, esbra-
vejou e perdeu completamen-
te o controle: "Esse (...) me
paga. Fiz de tudo para elegê-
lo e agora me chama de cana-
lha", teria dito o prefeito,  total-
mente alterado.

Os áulicos foram deixan-
do a sala e ficaram apenas os
mais próximos, a quem o pre-
feito teria feito algumas reco-
mendações para contra-ata-
car o deputado.

Não demorou muito para

as redes sociais iniciarem um
processo de desconstrução de
Luciano Alves, especialmente
por parte de blogueiros e in-
ternautas "azeitados" pelas ge-
nerosas verbas da agência de
publicidade oficial.

O próprio Chico Brasilei-
ro fez questão de afirmar que
a prefeitura tinha projetos, con-
trariando a afirmação de Lu-
ciano Alves. O prefeito che-
gou a afirmar que tinha proje-
to em Brasília para construir 2

AU AU AU AU AU

Chico brasileiro mandou blogueiros atazanar a vida do deputado
e apelou para os vereadores, mas Luciano Alves, com imagens
feita pelo celular, pegou o prefeito na mentira

Chico Brasileiro tentou armar uma cama de gato para o deputado e se deu malChico Brasileiro tentou armar uma cama de gato para o deputado e se deu malChico Brasileiro tentou armar uma cama de gato para o deputado e se deu malChico Brasileiro tentou armar uma cama de gato para o deputado e se deu malChico Brasileiro tentou armar uma cama de gato para o deputado e se deu mal
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mil unidades habitacionais.

CONTRA-ATAQUE
Luciano Alves decidiu con-

tratacar o prefeito e a cachor-
rada paga a peso de ouro para
latir contra os adversários. Com

a câmera do celular ele percor-
reu ministérios em Brasília e não
encontrou os tais projetos. So-
bre as 2 mil casas, o deputado
descobriu que o Ministério es-
tava liberando apenas 300 ca-
sas para cada cidade, muito
menos que as duas mil propala-
das pelo prefeito.

Vereadores
Pego na mentira e vendo que

a cachorrada não latia o sufici-
ente (talvez por falta de azeite),
o prefeito decidiu apelar para
seus vereadores fiéis, mas lá
também encontrou resistência,
porque ninguém queria enfren-
tar o deputado e seu blogue com
milhares de seguidores.

Talvez na próxima sessão,
o bobo da corte (vereador X
Salada) faça uso da tribuna
para atacar o deputado.  Afi-
nal ele tem um vozeirão de dar
medo e um "corpitcho" de lu-
tador de sumô que cresce a
cada dia. Resta saber se Lu-
ciano Alves vai se intimidar
com o líder de araque.

Em seu discurso na tribuna
da Câmara dos Deputados,
Luciano Alves lembrou que
Chico Brasileiro é dentista
concursado da Prefeitura, mas
que não honra o diploma que
lhe foi conferido por uma fa-
culdade da Paraíba.

"Pelo que estou vendo,
Chico Brasileiro é o primei-

leiro está fazendo um gover-
no voltado para as elites,
como bem afirmou o petista
Dilto Vitorassi. O prefeito e
sua esquerda festiva deixa-
ram de lado a pobreza para
viver no luxo e na mordomia,
possibilitados pelos altos sa-
lários que recebem da pre-
feitura.

Deputado diz que Chico prefere
ver o povo com os dentes cariados

ro dentista que não quer ver
as pessoas humildes com um
belo sorriso, que não quer o
velhinho mastigando seu
churrasco, senão teria man-
tido o dinheiro que arrumei
na saúde bucal em vez de
malversar para a saúde men-
tal", disse o deputado.

Na verdade Chico Brasi-
Luciano Alves lembrou que Chico Brasileiro éLuciano Alves lembrou que Chico Brasileiro éLuciano Alves lembrou que Chico Brasileiro éLuciano Alves lembrou que Chico Brasileiro éLuciano Alves lembrou que Chico Brasileiro é
dentista concursado da Prefeituradentista concursado da Prefeituradentista concursado da Prefeituradentista concursado da Prefeituradentista concursado da Prefeitura
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POLÍTICA

Secretário de Chico Brasileiro utiliza sua
influência no governo em benefício próprio

IMPROBIDADE

Vilmar Andreola, chefe da Secretaria de Desenvolvimento Industrial, Comercial
e Agropecuária, viabilizou venda de terreno privado com recursos públicos

A apropriação de recursos
públicos para aplicação em
bens privados parece rotina
na gestão do prefeito Chico
Brasileiro (PSD) e resume o
mais novo escândalo de um
governo que segue sem rumo
ou direção. Em favor do se-
cretário municipal de Desen-
volvimento Industrial, Co-
mercial e Agropecuário, Vil-
mar Andreola, a instalação de
manilhas e tubulações que
deveriam atender o combate
à alagamentos na região da
Vila Portes foi desviada em
benefício particular.

Denúncia anônima enca-
minhada ao jornal Tribuna
Popular no início deste mês
de agosto revela passo a pas-
so a operação realizada por
ocupantes de cargos de con-
fiança de Chico Brasileiro
para viabilizar a venda de um
imóvel de propriedade do se-
cretário. De acordo com o
denunciante, que pediu para
não ter sua identidade reve-

lada, "a Prefeitura de Foz do
Iguaçu, por meio da Secreta-
ria Municipal de Obras, for-
neceu à agentes privados ma-
nilhas para esgotamento sani-
tário que eram de proprieda-
de do Município. O forneci-
mento  das tubulações por
parte da Prefeitura viabilizou
a implantação de um galpão
comercial de propriedade de
empresa privada".

Com base nos documen-
tos compartilhados pelo de-
nunciante, resta demonstrado
que a Secretaria Municipal de
Obras de Foz do Iguaçu for-
neceu tubulações compradas
com recursos públicos para
atender demanda em torno da
venda de um imóvel situado
na rua Assis Brasil, bairro
Vila Portes.

"Solicitamos abertura de
canal do córrego situado na
servidão de passagem entre
os lotes 0365 e 0377 que es-
tão completamente entupidos,
alagando a rua Assis Brasil, na
Vila Portes, impedindo o trá-
fego de veículos em dias de
chuva", requereu Vilmar An-

Da Redação
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dreola em 8 de outubro de
2018. Importante destacar
que tal requerimento não re-
presenta nenhuma ilegalidade,
tendo em vista que qualquer
cidadão de Foz do Iguaçu
tem o direito de pedir algo se-
melhante.

A possível prática de im-
probidade administrativa,
conforme tipificação da Lei

8.429/92, se deu após a de-
cisão da Secretaria Municipal
de Obras de não apenas de-
sentupir o córrego, mas, tam-
bém, instalar a quantia de 200
tubos de um metro de diâme-
tro para substituição dos tu-
bos quebrados e entupidos.
"A obra foi executada pelo
proprietário do imóvel", re-
gistra Elio Gauto Magalhães,

da diretoria de Serviços e
Manutenção, em 30 de mar-
ço de 2020.

"A existência de vala divi-
sória entre os terrenos onde
a tubulação foi instalada cons-
tituía empecilho técnico à im-
plantação de galpão comer-
cial da empresa compradora
dos terrenos e, portanto, pre-
cisaria ser resolvida pelo pro-
prietário original (Vilmar An-
dreola) a fim de que a transa-
ção imobiliária fosse concluí-
da", detalha o denunciante.

Segundo o autor da de-
núncia, devido ao acesso pri-
vilegiado de Vilmar enquanto
secretário municipal à Secre-
taria de Obras, o problema da
vala entre os terrenos foi so-
lucionado "utilizando-se de
sua influência junto aos agen-
tes públicos". "Utilizou-se
como justificativa formal ao
fornecimento dos tubos a
substituição de tubos quebra-
dos e entupidos. Entretanto,
imagens fotográficas compro-
vam que desde 1977, no mí-
nimo, não haviam tubulações
no terreno em questão".

Denúncia anônima aponta que Secretaria Municipal de Obras de Foz doDenúncia anônima aponta que Secretaria Municipal de Obras de Foz doDenúncia anônima aponta que Secretaria Municipal de Obras de Foz doDenúncia anônima aponta que Secretaria Municipal de Obras de Foz doDenúncia anônima aponta que Secretaria Municipal de Obras de Foz do
Iguaçu forneceu tubulações compradas com recursos públicos paraIguaçu forneceu tubulações compradas com recursos públicos paraIguaçu forneceu tubulações compradas com recursos públicos paraIguaçu forneceu tubulações compradas com recursos públicos paraIguaçu forneceu tubulações compradas com recursos públicos para
atender demanda particular do secretárioatender demanda particular do secretárioatender demanda particular do secretárioatender demanda particular do secretárioatender demanda particular do secretário

Secretário Vilmar Andreola pediu abertura de canal do córregoSecretário Vilmar Andreola pediu abertura de canal do córregoSecretário Vilmar Andreola pediu abertura de canal do córregoSecretário Vilmar Andreola pediu abertura de canal do córregoSecretário Vilmar Andreola pediu abertura de canal do córrego
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GERAL CARA DE PAU

A reportagem apurou o
material fotográfico anexado
e constatou que de fato não
havia tubulações no terreno
em questão. Ainda segundo o
denunciante, "utilizou-se tam-
bém, como justificativa pro-
cessual, o fato de que a vala
divisória existente no terreno
seria um foco de mosquitos da
dengue. A responsabilidade
de resolução, entretanto, de-
veria ser do proprietário dos
terrenos".

Para reforçar a procedên-
cia da irregularidade, o de-
nunciante destaca que "as da-
tas de implantação da tubu-
lação na vala existente, a im-
plantação do galpão comer-
cial, as transações imobiliári-
as relativas aos terrenos co-
incidem e sinalizam possível
ação coordenada".

nha ao Comitê Municipal de
Controle e Prevenção da
Dengue, com cópia à Secre-
taria de Obras, ofício nº 477/
2019, informando que qual-
quer intervenção no curso do
hídrico demandaria, obriga-
toriamente, a autorização do
Instituto das Águas (IAT) do

CRIME AMBIENTAL
Em 17 de dezembro de

2019, a Secretaria Municipal
do Meio Ambiente encami-

Paraná. O despacho do ofí-
cio é contrário ao conteúdo
do Parecer nº 610/2019.
Ambos assinados pelo Dire-
tor de Licenciamento da
SMMA. O serviço foi exe-
cutado mesmo sem manifes-
tação do IAT.

"Adicionalmente ao pro-

Para justificar o maracutaia,
alegaram que a valeta representava
um foco do mosquito da dengue
Ficou caracterizado que houve crime ambiental  mediante
intervenção em curso hídrico sem autorização do órgão competente
Da Redação
Foto: Reprodução
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resolver problema de saneamento no localresolver problema de saneamento no localresolver problema de saneamento no localresolver problema de saneamento no localresolver problema de saneamento no local

A exemplo do que ocor-
reu com a reforma do telha-
do da mansão do prefeito,
com recursos públicos, cer-
tamente Chico Brasileiro
dirá que não sabia de nada.

Mas é muito difícil que
dois secretários e alguns di-
retores tivessem levado a di-
ante tamanha irregularidade
sem o conhecimento do pre-

champagne (alô Dona Rosa)
e caviar. César jamais iria
beneficiar Andreola sem o
conhecimento de seu amigo
e chefe.

Por outro lado, Vilmar
Andreola é um empresário
muito convincente. Será que
ele viabilizou recursos para
a campanha do prefeito? O
Tribuna vai investigar.

Chico Brasileiro sabia de tudo?
feito. Chico Brasileiro tem a
sua disposição diversos as-
sessores que certamente lhe
informaram de mais esse
cambalacho.

Além disso, César Furlan
é C*& calça com Chico
Brasileiro. Os dois costu-
mam trocar confidencias e
promovem jantares de famí-
lia, tudo regado ao melhor

Documento comprova tramitações e informaçõesDocumento comprova tramitações e informaçõesDocumento comprova tramitações e informaçõesDocumento comprova tramitações e informaçõesDocumento comprova tramitações e informações
do processo promovido por Vilmar Andreolado processo promovido por Vilmar Andreolado processo promovido por Vilmar Andreolado processo promovido por Vilmar Andreolado processo promovido por Vilmar Andreola

vável crime de improbidade
administrativa, está caracte-
rizado nos arquivos anexos
que houve, potencialmente,
crime ambiental mediante in-
tervenção em curso hídrico
sem autorização do órgão
competente (Instituto Água e
Terra)".

Utilizou-se como justificativa formal ao fornecimentoUtilizou-se como justificativa formal ao fornecimentoUtilizou-se como justificativa formal ao fornecimentoUtilizou-se como justificativa formal ao fornecimentoUtilizou-se como justificativa formal ao fornecimento
dos tubos a "substituição de tubos quebrados edos tubos a "substituição de tubos quebrados edos tubos a "substituição de tubos quebrados edos tubos a "substituição de tubos quebrados edos tubos a "substituição de tubos quebrados e
entupidos". Entretanto, imagens fotográficasentupidos". Entretanto, imagens fotográficasentupidos". Entretanto, imagens fotográficasentupidos". Entretanto, imagens fotográficasentupidos". Entretanto, imagens fotográficas
comprovam que desde 1977, no mínimo, não haviamcomprovam que desde 1977, no mínimo, não haviamcomprovam que desde 1977, no mínimo, não haviamcomprovam que desde 1977, no mínimo, não haviamcomprovam que desde 1977, no mínimo, não haviam
tubulações no terreno em questão".tubulações no terreno em questão".tubulações no terreno em questão".tubulações no terreno em questão".tubulações no terreno em questão".
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nicação social da Câmara, dis-
se que o projeto enviado pelo
prefeito tratava apenas de um
aumento do teto daquela do-
tação, em função de uma mu-
dança na gestão. A vereadora
acertou na forma, mas ela não
contou a outra parte", afirmou.

Para demonstrar a superfi-
cialidade da justificativa utili-
zada pela parlamentar, o OSFI

detalhou as consequências di-
retas ao orçamento do Muni-
cípio decorrentes da suple-
mentação orçamentária em
discussão. "Quando a Casa faz
avaliação de um projeto de lei,
não avalia apenas a formalida-
de, tem que avaliar o conteú-
do também. E, quando se faz
uma suplementação, não está
apenas aumentando o teto da-
quela despesa, se está retiran-
do recursos de outra dotação.
Isso é o crédito adicional su-
plementar. Essa discussão não
foi feita pelos vereadores que
votaram favoráveis ao proje-
to do prefeito", apontou o re-
presentante do OSFI durante
a audiência.

O especialista destacou
que o aporte de mais R$ 7,6
milhões para o transporte co-
letivo implicou no remaneja-
mento de recursos de infraes-
trutura, turismo, custeio admi-
nistrativo, desenvolvimento
econômico, pessoal, atendi-

POLÍTICA NÃO DIVULGADO

Repasse milionário retirou recursos
da secretaria de Turismo, principal
matriz econômica de Foz do Iguaçu

Ao dar sequência à sua
manifestação durante audiên-
cia pública sobre o transporte
coletivo de Foz do Iguaçu,
Haralan Mucelini destacou o
conceito do termo "Crédito
Adicional Suplementar". Por
meio de sua análise técnica, o
representante do Observató-
rio Social de Foz do Iguaçu
(OSFI) contrapôs o argumento
simplista utilizado pela verea-
dora Yasmin Hachem (MDB)
para justificar o repasse milio-
nário solicitado por Chico Bra-
sileiro para o custeio do servi-
ço no município.

Disse a vereadora no dia 3
de agosto, após aprovação do
projeto: "É algo que comple-
menta uma dotação orçamen-
tária já prevista, mas que ago-
ra precisa de mais recursos
para completar essa execução.
Tudo que é gasto em um ano é
previsto no anterior, mas como
há mudança, às vezes é preci-
so de crédito suplementar. É

Sem o devido debate público, crédito suplementar aprovado também remanejou
verbas das pastas de Obras, Administração, Segurança Pública, entre outras
Da Redação
Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz

simplesmente isso".
Para Haralan, a explicação

da vereadora Yasmin Hachem
foi incompleta. "Nós estamos
falando de um projeto de su-
plementação da dotação orça-
mentária relativa ao custeio do
transporte coletivo. Eu trouxe
este conceito pelo seguinte, a
vereador Yasmin Hachem, em
entrevista concedida à comu-

mento direto ao cidadão e se-
gurança pública.

"Veja, desse montante, a
pasta que mais teve recursos
remanejados foi a do Turismo.
Um setor que representa a
principal matriz econômica de
Foz do Iguaçu. Por muitas ve-
zes o prefeito já falou publica-
mente que tem aumentado o
orçamento da Secretaria de
Turismo. Mas, o que adianta
aumentar o orçamento e de-
pois remanejar? Quando se
tira dinheiro de investimento no
turismo para custear transpor-
te,  isso implica em menos pro-
moção do nosso destino, isso
impacta a cidade como um
todo", analisa Haralan.

Não é de estranhar o que
Chico está fazendo. Ele nunca
deu bola par ao turismo. Só
faz turismo quando viaja paro
o exterior (por conta do povo)
e, também, quando sai de fé-
rias para seu estado natal, a
Paraíba, mas dai paga as des-
pesas do seu próprio bolso.
Claro, enquanto isso, um "po-
bre" funcionário arruma o te-
lhado da sua mansão com re-
curso público.

Diante do remanejamento
aprovado, o especialista cha-
mou atenção de setores liga-
dos ao Turismo para que fis-
calizem o cumprimento das
metas fiscais estabelecidas via
Lei de Diretrizes Orçamentá-
rias. "Precisa chamar o Exe-
cutivo e dizer se as metas es-
tabelecidas para esse segmen-
to que está perdendo  recur-
sos, terão suas metas revistas.
É fundamental fazer esse ques-
tionamento", finalizou.

Haralan Mucelini destacou o conceito do termo "Crédito Adicional Suplementar"Haralan Mucelini destacou o conceito do termo "Crédito Adicional Suplementar"Haralan Mucelini destacou o conceito do termo "Crédito Adicional Suplementar"Haralan Mucelini destacou o conceito do termo "Crédito Adicional Suplementar"Haralan Mucelini destacou o conceito do termo "Crédito Adicional Suplementar"
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POLÍTICA

Observatório Social critica falta de rigor de
vereadores que aprovaram mais R$ 7,6 milhões
para o transporte coletivo da cidade

A participação do Obser-
vatório Social de Foz do Igua-
çu (OSFI) durante audiência
pública realizada na Câmara
Municipal, em 9 de agosto
passado, para debater o trans-
porte coletivo na cidade, es-
cancarou a falta de compro-
misso da bancada governista
da Prefeitura em não fiscalizar
um dos serviços mais funda-
mentais aos iguaçuenses.

Aprovada em sessão extra-
ordinária no início deste mês,
a abertura de crédito adicio-
nal suplementar de R$ 7,6 mi-

lhões para o custeio do trans-
porte público no município,
solicitado pelo prefeito Chico
Brasileiro (PSD), contou com
apoio de dez dos quinze vere-
adores da atual legislatura.

Na oportunidade, o pre-
sidente da Casa, João Mora-
les (União Brasil), que só vo-
taria em caso de empate, se
manifestou para declarar seu
voto contrário ao projeto,
juntamente dos vereadores
Cabo Cassol (Podemos),
Marcio Rosa (PSD) e Ga-
lhardo (Republicanos). Insa-
tisfeitos com a falta de diálo-
go do Governo, coube ao
vereador Márcio Rosa reque-

rer a realização de audiência
pública para promover o de-
bate necessário ao tema.

Passados cinco
dias da aprovação
do referido crédito
suplementar, o Ob-
servatório Social de
Foz do Iguaçu, re-
presentado por Ha-
ralanMucelini, criti-
cou a forma com que
o novo repasse mili-
onário para o trans-
porte público foi tra-
tado pelos parlamen-
tares favoráveis aos
interesses de Chico Brasileiro.

Ao abrir sua fala com a ci-

Da Redação
Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz

tação de um provérbio bíbli-
co, Haralan recorreu aos en-
sinamentos de Salomão para

pontuar a importância do diá-
logo para tomada de decisões
assertivas. "Um provérbio bí-
blico diz 'que na multidão de
conselhos, há sabedoria'. Sig-
nifica que, quando você per-
gunta antes de fazer, você tem
uma assertividade maior. Per-
gunte as partes interessadas.
Antes de sair fazendo algo,
pergunte aqueles que serão
afetados por essa decisão. E,
certamente não foi este o caso
com a aprovação deste crédi-
to suplementar", destacou Ha-
ralan ao mencionar que o de-
bate sobre o projeto ocorreu
apenas após sua aprovação.

OUÇAM A OPOSIÇÃO
Em mensagem direta aos

dez vereadores favoráveis ao
crédito suplementar requerido

SEM DIÁLOGO

Mesmo contra tudo e to-
dos, o prefeito Chico Brasi-
leiro insiste em injetar milhões
em recursos públicos no
transporte coletivo. Chico é
mais esperto que uma rapo-
sa e sabe perfeitamente que
tudo o que ele manda, as "va-

atual concessionaria que vi-
eram de outra cidade, sugam
o dinheiro do contribuinte
iguaçuence e levam de volta.

Como disse o Vitorassi:
"Essa empresa não tem nem
mesmo garagem em Foz do
Iguaçu", mas para Chico e

sua camarilha está tudo
bem,obrigado.

Essa concessionária ven-
ceu a licitação aos trancos e
barrancos, estranhamente
recebe um benefício atras do
outro por parte desse
(des)governo.

quinhas de presépio" na Câ-
mara dizem amém.

Isso acontece apesar de
todos eles saberem de cor e
salteado que os mais benefi-
ciados nessas ações são os
barões do transporte coleti-
vo. No caso, os donos da

O que teria por trás dis-
so? Será que está ocorrendo
o mesmo com a concessio-
naria do lixo? Voltaremos ao
assunto, afinal, essa empre-
sa recebe religiosamente em
dia com fabulosos reajustes
e ninguém fala nada.

pelo prefeito, Haralan sugeriu:
"Eu gostaria de dizer, funda-
mentalmente, aos vereadores

favoráveis ao projeto,
vocês deveriam ter
ouvido seus colegas
que votaram de ma-
neira contrária. E por-
quê? Porque nós va-
mos trazer elementos
que vão, seguramen-
te, colocar em cheque
o raciocínio que foi
utilizado para aprova-
ção do projeto. É im-
portante que a gente
reflita mais antes de

fazermos as coisas açodada-
mente, apressadamente. Princi-
palmente quando se trata de re-
cursos públicos", defendeu Ha-
ralan instantes antes de iniciar
sua análise sobre as contradi-
ções da gestão do transporte
público em Foz do Iguaçu.

Confira o nome dos dez
vereadores que votaram favo-
ráveis ao repasse milionário de
R$ 7,6 milhões solicitado por
Chico Brasileiro para o cus-
teio do serviço no município:

Alex Meyer (PP), Anice
Gazzaoui (PL), Edivaldo Al-
cântara (PTB), Yasmin Ha-
chem (MDB), Dr Freitas
(PSD), KalitoStokel (PSD),
Adnan Al Sayed (PSD), Ney
Patrício (PSD), Rogério Qua-
dros (PTB) e Carol Dedonatti
(PP).

Alex Meyer (PP), Anice Gazzaoui (PL), Edivaldo Alcântara (PTB), Yasmin Hachem (MDB), Dr Freitas (PSD),

KalitoStokel (PSD), Adnan Al Sayed (PSD), Ney Patrício (PSD), Rogério Quadros (PTB) e Carol Dedonatti (PP)

Dinheiro no saco sem fundo

AO CHAMAR ATENÇÃO DA
BANCADA GOVERNISTA DE CHICO
BRASILEIRO, O REPRESENTANTE

DO OBSERVATÓRIO SOCIAL PEDIU
MAIS ATENÇÃO DO GRUPO:

"PRINCIPALMENTE QUANDO SE
TRATA DE RECURSOS PÚBLICOS"
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POLÍTICA

Delator da Pecúlio leva uma invertida
no Tribunal de Justiça do Paraná
Por unanimidade, Tribunal do Justiça do Paraná reconheceu e não proveu um
recurso de apelação cível proposta por pelo empresário Euclides de Moares
Barros Junior (Delator da Operação Pecúlio) contra um escritório de consultoria

JUSTIÇA

Por unanimidade, a 20ª
Câmara Cível do Tribunal do
Justiça do Paraná reconheceu
e não proveu um recurso de
apelação cível proposta por
pelo empresário Euclides de
Moares Barros Junior (Delator
da Operação Pecúlio) contra
um escritório de consultoria.

Em uma ação de resolução
contratual c/c devolução dos
valores pagos, o empresário
sustentou que havia pactuado
um negócio jurídico com o es-
critório para a compra de um
imóvel, porém a entrega do
bem não teria ocorrido.

Ainda em sede de contes-
tação, os representantes do
escritório apresentaram im-
pugnação contestando todas

as alegações do empresário,
especialmente no que dizia res-
peito a veracidade da assina-
tura no suposto contrato de
compra e venda. Por não ha-
ver qualquer verossimilhança
entre os fatos alegados do
empresário, o juízo de 1º grau
julgou improcedente a ação.

Na apelação ao TJPR,
além de manter a improcedên-
cia da ação, os desembarga-

dores ainda majoraram em
11% do valor da causa, os
honorários advocatícios em
favor do procurador do escri-
tório.

Entre outros pontos, a
Desembargadora Substituta
Relatora Leticia Marina Con-
te registrou na decisão que:
“Nesta mesma linha deve-se
destacar que a parte autora
igualmente não apresentou

prova documental do paga-
mento que alega ter efetuado,
o que, somado à forma parti-
cular do negócio jurídico e a
ausência de comprovação da
autenticidade da assinatura
não autoriza a procedência da
pretensão inicial”.

A defesa do escritório de
consultoria foi patrocinada
pela Bandeira Advogados As-
sociados.

Da redação
Foto: Reprodução
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associações, cooperativas e
outras entidades ligadas à pe-
cuária leiteira. Além disso, di-
versos deputados que fazem
parte da Frente Parlamentar
da Agropecuária, que atua na

defesa dos interesses do se-
tor, estiveram presentes para
ouvir as preocupações dos
produtores e buscar soluções
para a situação enfrentada.

O deputado federal Verme-
lho, que representa a coorde-
nadoria da região sul dos pro-
dutores de leite, enfatizou a
importância da união entre os
parlamentares e os produtores
para enfrentar os desafios im-
postos pela crescente impor-
tação de leite em pó. Ele des-
tacou que a produção de leite
é vital para o Brasil, com mais
de 1,1 milhão de proprieda-
des envolvidas na atividade.

"Somos uma bacia leiteira
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POLÍTICA CHEQUE DO LEITE

Um importante encontro
reuniu centenas de produto-
res de leite no auditório da
Câmara dos Deputados, em
Brasília. O evento foi orga-
nizado pela Frente Parlamen-
tar em Apoio ao Produtor de
Leite (FPPL), da qual depu-
tado federal Vermelho é
membro efetivo.

O objetivo foi discutir os
desafios enfrentados pelos
produtores brasileiros devido
ao excesso de importação de
leite em pó nos últimos meses.

A reunião contou com a
presença de diversos repre-
sentantes do setor leiteiro, in-
cluindo produtores, sindicatos,

Da assessoria
Foto: Divulgação

Vermelho participa de encontro nacional
e defende produtores de leite do brasil
Encontro promovido pela Frente Parlamentar em Apoio ao Produtor de Leite reúne
centenas de agricultores para discutir impactos da importação de leite em pó

muito importante para o nos-
so Brasil. Hoje, neste encon-
tro, estamos demonstrando
nossa força e vontade de so-
lucionar esse problema, pois
estamos passando por um
momento crucial. Vou conti-
nuar lutando, junto com vo-
cês produtores, fazendo par-
te da frente parlamentar na
busca pelos interesses e bem-
estar desta população. Con-
tem comigo".

O deputado lembrou que
as bacias leiteiras do Oeste e
Sudoeste do Paraná represen-
tam uma grande produção.
"Esses produtores trabalham a
semana inteira, faça chuva ou
faça sol. O cheque do leite é
sagrado e ajuda inclusive no
pagamento das faculdades dos
filhos. Não podemos deixar
que essa importação desenfre-
ada de leite em pó complique
a vida desses produtores", afir-
mou o deputado.

Vermelho ressaltou o com-
promisso com o apoio parla-
mentar junto ao Governo Fe-
deral, de garantir um preço jus-
to para os produtores de leite,
destacando que essa é uma
preocupação que precisa ser
endereçada com urgência.

O primeiro repasse com-
plementar aos estados e mu-
nicípios para o pagamento
do piso nacional da enferma-
gem teve início nesta segun-
da-feira, dia 21 de agosto.   A
informação é do deputado
federal Vermelho, um dos
principais defensores do
piso para essa categoria.

De acordo com o depu-
tado, os profissionais (fede-
rais, estaduais, municipais e
do Distrito Federal) irão re-
ceber nove parcelas em 2023,
com valores retroativos a
maio e o 13º salário.

O deputado foi um dos
primeiros parlamentares a le-
vantar a bandeira em defesa
do Piso Nacional da Catego-
ria, garantindo um piso de R$
4.750 para os profissionais de
enfermagem; R$ 3.325 para
os técnicos de enfermagem
e R$ 2.375 para auxiliares e
parteiras.

"Esses profissionais ar-
riscam suas vidas para ga-
rantir a sobrevivência dos
pacientes. Quem já esteve em
um leito hospitalar sabe mui-
to bem do valor e da dedica-
ção de cada um deles. Por
isso, não medimos esforços
para aprovar e garantir um
piso condizente com essa ati-
vidade importante", afirmou
o parlamentar.

No início de agosto, fo-
ram pagos aos servidores fe-
derais da categoria de enfer-
magem os valores comple-
mentares dos meses de maio
e junho e a parcela de julho.
As demais parcelas serão
pagas até dezembro, bem
como o 13º salário.

Ao participar da reunião
da Frente Parlamentar Mista
da Optometria, o deputado
federal Vermelho cobrou agi-
lidade para regulamentar a
profissão no Brasil.

A reunião contou com a
presença de 206 deputados
e sete senadores. Na opor-
tunidade Vermelho fez um
emocionante discurso defen-

dendo a significativa relevân-
cia da optometria no contex-
to da saúde visual brasileira.

O evento reuniu profissi-
onais da área, e se transfor-
mou em um espaço crucial
para discutir e valorizar a im-
portância dos optometristas
no sistema de saúde do país.
"Não podemos subestimar a
importância da saúde ocular

Vermelho quer urgência na
regulamentação da optometria no Brasil

em nossa sociedade. A op-
tometria desenha a ponte en-
tre a prevenção e o tratamen-
to eficaz das condições ocu-
lares, contribuindo direta-
mente para a qualidade de
vida dos brasileiros", enfati-
zou Vermelho.

O deputado tem se des-
tacado por seu engajamento
em pautas relacionadas à

saúde e ao bem-estar da po-
pulação, e a optometria tor-
nou-se um dos temas centrais
de sua atuação. Ele reforçou
a necessidade de reconheci-
mento e valorização dos op-
tometristas como profissio-
nais de saúde que desempe-
nham um papel importante na
detecção, prevenção e trata-
mento de problemas visuais.

Vermelho: "Nossa bacia leiteira é muitoVermelho: "Nossa bacia leiteira é muitoVermelho: "Nossa bacia leiteira é muitoVermelho: "Nossa bacia leiteira é muitoVermelho: "Nossa bacia leiteira é muito
importante para o Brasil"importante para o Brasil"importante para o Brasil"importante para o Brasil"importante para o Brasil"

Oeste e Sudoeste do Paraná possui uma grandeOeste e Sudoeste do Paraná possui uma grandeOeste e Sudoeste do Paraná possui uma grandeOeste e Sudoeste do Paraná possui uma grandeOeste e Sudoeste do Paraná possui uma grande
e importante bacia leiteirae importante bacia leiteirae importante bacia leiteirae importante bacia leiteirae importante bacia leiteira

NOVO REPASSE DO
PISO DA

ENFERMAGEM
COMEÇA NESTA
SEGUNDA-FEIRA
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TURISMO TURISMO

A nova experiência do
Parque Nacional do Iguaçu,
o Amanhecer nas Cataratas
do Iguaçu, vem conquistando
visitantes com a oportunida-
de de visitar a unidade em
horário especial. O passeio é
realizado às terças, quintas e
sábados, com uma visita mais
exclusiva, antes da abertura
normal. O ingresso para visi-
ta pode ser adquirido no site
https://tickets.cataratasdo-
iguacu.com.br/, com acesso
pelo Centro de Visitantes, das
6h às 7h.

A aventura pode começar
pelo primeiro mirante, para
realizar a trilha, ou direto para
o Espaço Naipi, com acesso

Amanhecer nas Cataratas: todas
às terças, quintas e sábados
O passeio é exclusivo, limitado e com compra antecipada on-line
Urbia Cataratas - PNI
Fotos: Nilmar Fernando
#FotoEquipeCataratas

pelo elevador aos mirantes e
passarela. Em ambos os lo-
cais, o segredo é poder ad-
mirar a luz surgindo e colo-
rindo o céu com diferentes
cores, evidenciando a Mara-
vilha Mundial da Natureza.

Ao final do trajeto, a ex-
periência inclui um café da
manhã especial no coração
das Cataratas do Iguaçu, no
Restaurante Porto Canoas.
O passeio se encerra com
essa vista inesquecível e ex-
clusiva da alvorada, intensifi-
cando as cores no horizonte,
enquanto se experimenta os
sabores do café.

Depoimento de
quem visitou

A Carol Rigotti, experien-

te em visitar o parque, ficou
admirada. “Poucas pessoas
pelo passeio e só o som das
Cataratas. Sem palavras, o
trajeto fazendo toda a trilha é
o mais lindo. Começa a ver a
névoa das Cataratas, cenário
extraordinário, é uma energia
incrível, só estando aqui e vi-
venciando esse momento
para entender o que estamos
sentindo. Simplesmente ma-
ravilhoso.”

O visitante Daniel Barros
gosta do nascer do sol, e nas
Cataratas o amanhecer atin-
giu a expectativa. “Gosto mui-
to do amanhecer, acho boni-
to, nas Cataratas em especi-
al, que não tem como expli-
car a beleza e grandiosidade,
a energia por todo o passeio

é sensacional. Os nossos sen-
tidos fluem admirando essa
paisagem.”

Para Milena Coelho foi um
privilégio visitar o parque an-
tes da abertura. “Experiência
única. Que prazer fazer a vi-
sita nesse horário! Um pas-
seio mais calmo, estar aqui  é
uma delícia. Chegar no ama-
nhecer, só você e as Catara-
tas, o céu rosado e no final
ainda poder tomar esse café,
tudo vale muito a pena.”

O Gilderlei Colares reco-
menda a experiência para
quem ama natureza. “A visita
nas Cataratas mexe muito com
a gente, vento, brisa, névoa,
mais água, menos água, o som
das quedas, a luz. Cada dia
tem a Maravilha Mundial da

Natureza diferente. Um pas-
seio exclusivo e com muita
energia.”

Parque Nacional
do Iguaçu

O parque se consolidou
como referência na preserva-
ção da natureza e no turismo
sustentável no mundo. A uni-
dade de conservação brasi-
leira, localizada no Oeste do
Paraná, faz fronteira com a
Argentina, na província de
Missiones.

O Parque Nacional do
Iguaçu é administrado pelo
Instituto Chico Mendes de
Conservação da Biodiversida-
de (ICMBio), autarquia res-
ponsável pela administração
das unidades de conservação
federais do Brasil, e tem a ges-
tão da visitação turística da
Urbia Cataratas S.A.

A concessionária Urbia
Cataratas está implementando
um projeto robusto, moderno,
inspirado nas melhores refe-
rências mundiais, para encan-
tar ainda mais os visitantes e
promover o desenvolvimento
econômico da região.

Serviço
Amanhecer nas Cataratas

do Iguaçu – terças,
quintas e sábados

Local: Parque Nacional do
Iguaçu – Foz do Iguaçu

Mais informações
www.cataratasdoiguacu.com.br
contato@catarataspni.com.br
Telefone: +55 (45) 3521-4400

Canais nas
redes sociais

Telegram: @cataratasdoiguacu
Facebook: @CataratasDoIguacu
Instagram: @CataratasdoIguacu
Twitter: @CataratasBrasil
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Jornalista: Abilio Henrique Bottega - 0012882/PR MTB

Para as próximas competições europeias e
torneios de seleções vem uma nova geração que
tem tudo para serem os novos protagonistas

do futebol mundial.
Essa geração conta com nomes de várias na-

cionalidades diferentes. Que chegam com car-
taz em seus clubes e seleções.

Os Meias
do Futuro

CONFIRA A LISTA

PAÍS NOME CLUBE

AURÉLIEN TCHOUAMÉNI REAL MADRID (ESPANHA)

ENZO LE FEE STADE RENNES (FRANÇA)

BENAT TURRIENTES REAL SOCIEDAD (ESPANHA)

MANU KONÉ BORUSSIA MONCHEN GLADBACH (ALEMANHA)

ANDRÉ FLUMINENSE (BRASIL)

KEPHREN THURAM NICE (FRANÇA)

MOISES CAICEDO CHELSEA (INGLATERRA)

FEDE VALVERDE REAL MADRID (ESPANHA)

MANUEL UGARTE PSG (FRANÇA)

SANDRO TONALI NEWCASTLE (INGLATERRA)

ROMEO LAVIA SOUTHAMPTON (INGLATERRA)

MARTIN ZUBIMENDI REAL SOCIEDAD (ESPANHA)

DECLAN RICE ARSENAL (INGLATERRA)

JOÃO GOMES WOLVES (INGLATERRA)

ANDREY CHELSEA (INGLATERRA)

FABRÍCIO DÍAZ LIVERPOOL (URUGUAI)

ENZO FERNÁNDEZ CHELSEA (INGLATERRA)

JOHANN LEPENANT LYON (FRANÇA)

Os futuros meios campista da nova geração de meiasOs futuros meios campista da nova geração de meiasOs futuros meios campista da nova geração de meiasOs futuros meios campista da nova geração de meiasOs futuros meios campista da nova geração de meias
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André - FluminenseAndré - FluminenseAndré - FluminenseAndré - FluminenseAndré - Fluminense
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Copa do Mundo Feminina

A Espanha se tornou campeã
do mundo pela primeira vez

Espanha campeã mundial feminino 2023Espanha campeã mundial feminino 2023Espanha campeã mundial feminino 2023Espanha campeã mundial feminino 2023Espanha campeã mundial feminino 2023

Neste último domingo (20), chegou o fim
de mais uma Copa do Mundo Feminina,
essa edição foi a primeira com 32 seleções.

A nona edição do torneio foi disputada
na Austrália e Nova Zelândia.

A Copa do Mundo começou em 1991.
Competição que tem o Estados Unidos
como a maior campeã, com 4 conquistas.

Na final desse domingo a Espanha bateu
a Inglaterra em Sydney na Austrália no está-
dio Olímpico de Sydney , por 1x0 com gol
de Olga Carmona, sagrando o primeiro títu-
lo mundial.

A Espanha ainda perdeu um pênalti com
Jenni Hermoso.

As nossas meninas tiveram a melhor par-
ticipação no torneio da China em 2007, sen-
do vice campeã, perdendo para Alemanha
de 2x0.

Nesse Mundial decepcionaram e não pas-
saram da fase de grupos, a Seleção estava
no Grupo F, juntamente com a França, Ja-
maica e Panamá.

Depois de 6 Copas a seleção voltou a cair
na primeira fase.
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Confira as participações
da Seleção Brasileira

1991 - FASE DE GRUPOS
1995 - FASE DE GRUPOS
1999 - 3ª COLOCADA
2003 - QUARTAS DE FINAL
2007 - VICE
2011 - QUARTAS DE FINAL
2015 - OITAVAS DE FINAL
2019 - OITAVAS DE FINAL
2023  - FASE DE GRUPOS

TTTTTristristristristristeza e decepção daseza e decepção daseza e decepção daseza e decepção daseza e decepção das
brasileiras, seleção não passoubrasileiras, seleção não passoubrasileiras, seleção não passoubrasileiras, seleção não passoubrasileiras, seleção não passou
da primeira faseda primeira faseda primeira faseda primeira faseda primeira fase
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